



La UAL ha asistido a la feria de universidades españolas en India

El pasado curso académico, 104.000 alumnos indios cursaron sus estudios superiores en el extranjero

:: MARIBEL AMAT

ALMERÍA. La vicerrectora de Internacionalización y Cooperación al Desarrollo de la UAL, Sagrario Salobre, ha asistido en India a la primera feria de universidades españolas en ese país, celebrada en la ciudad de Nueva Delhi. La feria se celebra en la sede del Instituto Cervantes. En esta feria participan 20 universidades que presentan en India sus ofertas académicas y expe-

riencia docente con el objetivo de atraer a los alumnos indios a España. La iniciativa está impulsada por la Fundación Universidad.es, una entidad estatal creada por el Gobierno en 2008 para la promoción internacional de las universidades españolas. India tiene una gran importancia en el envío de estudiantes internacionales al mundo, entre ellos un elevado número de alumnos de Grado.

Movilidad

Durante el curso académico 2009-2010 más de 104.000 estudiantes indios de grado decidieron cursar sus estudios universitarios en el extranjero. Las últimas cifras conocidas señalan que el total de estudiantes indios que acuden a cursar sus

estudios a países de la OCDE son 162.221. Esta cifra corresponde a estudiantes internacionales de grado y postgrado. De ellos, 198 han venido a estudiar a España. Después de la feria, está previsto el desarrollo de una serie de visitas a universidades de Delhi y su área metropolitana para que los centros españoles tengan un conocimiento directo de la realidad universitaria india. El Instituto Cervantes, que alberga el desarrollo de la feria en Delhi, es la institución pública creada por España en 1991 para la promoción y la enseñanza de la lengua española y para la difusión de la cultura española e hispanoamericana. Trabaja en India desde el 2007 y participa activamente en la promoción de lengua y cultura españolas en el

país asiático, sobre todo desde que hace dos años se pusiera en marcha su nueva sede, un moderno edificio de tres plantas. Bajo el liderazgo de su director, Óscar Pujol, además de ofrecer diversos cursos de español, el Instituto Cervantes ha organizado una serie de eventos, seminarios y conferencias que ha inyectado una nueva vida entre los hispanistas de India.

Los centros españoles que participan en esta feria son, junto a la Universidad de Almería, la Universidad de Cádiz, Universidad de Málaga, Universidad de Sevilla, Universidad Internacional Menéndez Pelayo, IE University, Universidad de Burgos, Universidad de Salamanca, Universitat Autònoma de Barcelona.



La vicerrectora de Internacionalización, Sagrario Salaberri (a la derecha) ha acudido a la feria en representación de la Universidad. :: IDEAL